

Sachbericht „Demokratieaktie“ Projekt Winterspielplatz Malchin

Von Oktober 2017 bis zum März 2018 konnte der Winterspielplatz fünf Mal an einem Samstagnachmittag in den Gemeinderäumen der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde durchgeführt werden. Dazu wurde ein großer Saal komplett leergeräumt und unterschiedlichste Spielgeräte wie eine Rutsche, ein Trampolin, ein Kletterbogen, eine Lego- und Malecke, ein Bällebad, ein Krabbeltunnel, Bobbycars etc. zur Verfügung gestellt. Ebenfalls im Raum gab es eine Café Ecke, damit Eltern Kaffee und Tee genießen konnten, während die Kinder den Raum erkundeten.

In den Wintermonaten ziehen sich Familien in die eigenen vier Wände zurück, offen Plätze, Spielplätze oder der Park wird nicht genutzt. Mit dem Winterspielplatz finden Familien einen Ort, wo gemeinsam gespielt, gebaut, gehüpft und sich ausgetobt werden kann. Kinder, im Alter von 0- 3 Jahren können ihren Bewegungsdrang ausleben und erleben das gemeinsame Spiel mit ihren Eltern und anderen Kindern. Insgesamt nahmen 95 Mütter/Väter und 89 Kinder das Angebot wahr, darunter auch 27 Väter. Unser Ziel war es, dass Familien unterschiedlichster Konstellationen und Herkunft sich mit ihren Kindern zum gemeinsamen Spielen und gegenseitigem Kennenlernen treffen können und sich mit Respekt und Toleranz begegnen. Des Weiteren aber auch eine Möglichkeit haben, sich über die Freuden und Sorgen des Familienlebens auszutauschen. Neue Kontakte konnten entstehen und vorhandene intensiviert werden. Gerade in den Wintermonaten, in denen Kontaktmöglichkeiten stark zurückgehen fühlen sich Familien schnell einsam. Mit unserem Angebot eines Winterspielplatzes konnten wir dem etwas entgegensetzen und Begegnungsräume eröffnen.

Malchin, den 12.04.2018